



Al rector de la USAL le preocupan más las novatadas que las elecciones

► La Universidad advierte a sus alumnos que abrirán expediente a los que las fomenten

NUNCHI PRIETO
SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca (Usal), Ricardo Rivero, confesó ayer estar «más preocupado por que cesen las novatadas» en las diferentes facultades y colegios mayores del Estudio salmantino que «por las elecciones generales» previstas para el próximo día 10 de noviembre. Y es que la inquietud de Rivero está «en el bienestar de los estudiantes de nuevo ingreso, en que el despliegue de las titulaciones sea el adecuado y en que el servicio público de la universidad se preste adecuadamente», argumentó.

En este sentido y tras sostener que la Usal «seguirá colaborando con la Policía Local», reconoció haber advertido a «alguna residencia» de estudiantes y a los propios alumnos que participan en estas prácticas de que «se to-



El rector de Salamanca firmó ayer un acuerdo con Oxfam Intermón

EFE

marán medidas» e incluso «se abrirán expedientes disciplinarios» a los que fomenten estas actuaciones.

«Se están desoyendo las advertencias de que es una conducta no tolerada», remarcó Rivero tras los últimos casos acontecidos en las inmediaciones del Campus Universitario Miguel

de Unamuno, por lo que «si alguien piensa que es solo una campaña de publicidad, está equivocado», añadió.

En todo caso, el rector reveló que en los próximos días el equipo rectoral tiene previsto «una ronda de reuniones con las delegaciones de estudiantes de los distintos centros para

compartir información y percepciones sobre estas malas prácticas» y reiteró su preocupación por que «todavía haya personas en la comunidad universitaria que trivializan estos actos degradantes. Pero nosotros no».

Implicarse «todos»

También el alcalde de Salamanca, Carlos García Carbayo, coincidió con Rivero en que «todos» deben «emplearse a fondo» para acabar con las novatadas, dado que de lo que se trata es de «evitar que pueda producirse algún acontecimiento indeseable como consecuencia» de estas prácticas.

En esta línea, el regidor abogó por buscar «fórmulas para lograr que los alumnos que se incorporen a nuestras universidades entablen amistades y relaciones amistosas entre ellos sin hacerlo con novatadas».

Hace apenas dos semanas que los rectores de las universidades públicas de Castilla y León hicieron público su deseo de que la incorporación de los nuevos alumnos «se produzca en un ambiente de convivencia pacífica», al tiempo que expresaban su «firme oposición» ante «cualquier acto que suponga violencia, humillación, vejación, maltrato y sumisión de nuestros nuevos estudiantes, o pretenda torcer su voluntad individual, conductas muchas veces asociadas a las llamadas novatadas, y con frecuencia acompañadas de otros excesos».